

Jakob Lindenthal
Bewerbung als BDK-Ersatzdelegierter (offener Platz)

Dresden, den 22.10.2024

Liebe Freundinnen und Freunde,
unsere Gesellschaft steht vor großen Aufgaben! In einer Zeit der multiplen Krisen und der immer immer deutlicheren Klimakatastrophe braucht es mutige und dennoch besonnene Politik, um Menschen Zuversicht zu geben und um tragfähige, soziale Lösungen zu ringen. Wir stellen uns als Bündnisgrüne die Fragen unserer Zeit besonders intensiv und ich glaube, dass es wichtig für unser Land und unsere Gesellschaft ist, dass wir die Zukunft aktiv mitgestalten.

Ich bewerbe mich auf einen offenen Platz als Ersatzdelegierter für die 50. Bundesdelegiertenkonferenz, weil ich möchte, dass wir 2025 mit einem politischen Angebot antreten können, das Menschen dazu bewegt, die Herausforderungen zu verstehen und anzupacken, statt das Feld populistischen Angstmacher*innen zu überlassen. Ich glaube, dass wir aus den Kommunal-, Europa- und Landtagswahlen in diesem Jahr vereinfacht eine Lehre ziehen können:

Unser Land wird regiert von der Suche der Mehrheit nach Stabilität.

Ich habe als Wahlkämpfer in vielen Gesprächen erlebt, wie sich nach Jahren des Kriegs, der zu heißen Sommer, den sozialen Folgen der Pandemie und oft auch dem subjektiven Gefühl der materiellen Abstiegsgefahr bei vielen Menschen das Gefühl eingeschlichen hat, dass auf nichts mehr Verlass sei und auf die Politik am wenigsten. Diese Stimmung wird aufgegriffen und verstärkt in autoritären Narrativen und dem müssen wir etwas entgegensetzen. Ich glaube, wir Grüne können klarmachen, dass wir Leute haben, die etwas von der Welt verstehen, die Probleme ernst nehmen und Lösungen anbieten, die über Symptombekämpfung hinausgehen und dabei die Schwächsten nicht alleinlassen. Ich glaube, dass wir als Grüne in einer unsicher gewordenen Welt ein Pol der Verlässlichkeit sein können, weil wir nicht mit den immer gleichen Rezepten antworten und Menschen vereinzeln, sondern eine Weltsicht der Zusammenhänge und der Selbstwirksamkeit anbieten können. Es geht jetzt um die Frage, ob wir politisch weiter gestaltunfähig sind und uns für das Überleben und Wohlergehen unserer akut bedrohten Demokratie einsetzen können, weil uns Menschen zutrauen, dass wir das können und uns in demokratischen Wahlen ihre Stimme geben.

Dafür brauchen wir in der Partei eine schonungslose inhaltliche Diskussion, aber am Ende auch den Willen, gemeinsam an einem Strang zu ziehen. Ich möchte als Ersatzdelegierter für Dresden meine vielfältigen Erfahrungen aus Handwerk, Sport, Wissenschaft und Sozialarbeit einbringen, uns als Partei für 2025 und die Jahre danach menschlich, ökologisch und pragmatisch aufzustellen.

Dafür bitte ich um euer Vertrauen.

Jakob



Lebenslauf

29 Jahre

Metallbau-Ausbildung
(2010-2013)

Weltwärts-
Freiwilligendienst bei der
tansanischen
Berufsfeuerwehr
(2015-2016)

Physikstudium an der TU
Dresden (2016-2022)

Studienaufenthalte IIT
Madras (Indien), Technion
(Israel) (2019 und 2021)

Wissenschaftlicher
Mitarbeiter/Promotion in
Physik/Nano-Optik (seit
2022)

Grüne Mitarbeit

Sprecher LAG Wirtschaft
(2018-2019)

Grüne Summerschool
2018

AG Bundeswehr (BAG
Frieden) (seit 2022)

Sprecher LAG Europa/
Internationales (seit 2024)

Delegierter BAG Frieden
(seit 2024) (Sachsen)

LDK-Jahresdelegierter
2024 (Dresden)

AG Wirtschaft (Dresden)